

## ENTREVISTA: GENERAL INOCENTE FERMÍN HERNÁNDEZ MONTEALEGRE



FOTO: MARCO RUIZ

# «TRABAJAREMOS POR LA DIGNIFICACIÓN DE LA POLICÍA»

De acuerdo con el secretario de Seguridad Pública Estatal, se busca ganar la confianza de los sinaloenses

Angelina Corral  
@eldebate

Los sinaloenses tienen un grupo de hombres y mujeres en la Secretaría de Seguridad Pública del Estado que trabajan con mucho entusiasmo y compromiso para garantizar la seguridad, afirmó el general Inocente Fermín Hernández Montealegre.

En entrevista exclusiva para EL DEBATE, el secretario de Seguridad Pública en el estado explicó que la instrucción dada por el gobernador Quirino Ordaz Coppel es que se combatan los delitos que adolecen a los sinaloenses; entre ellos, el robo de unidades motrices, casa habitación y negocio.

Desde el momento de tomar la responsabilidad de brindar seguridad a los sinaloenses, el funcionario con formación y experiencia militar empezó a sostener reuniones con las autoridades de los tres órdenes de gobierno para trabajar en coordinación con ellos, y tener mejores resultados.

También se estará reuniendo con diversos sectores ciudadanos, entre ellos la iniciativa privada, para escuchar propuestas de cómo mejorar la seguridad.

Hernández Montealegre precisó que ya cuenta con un diagnóstico bien detallado acerca de los recursos con los que cuenta para operar, del número de elementos policiales, así como la calidad moral de los mismos. Refirió que se encontró con que hay policías responsables y honestos, con muchas ganas de trabajar en el bienestar de la ciudadanía; y aunque hay un gran déficit de elementos, esto no será impedimento para dar resultados positivos, porque para realizar los rondines y operativos cuenta con el apoyo de los policías militares. Aprovechará esto para buscar que se capacite y prepare a nuevos agentes y fortalecer a la Policía Estatal y los custodios penitenciarios.

#### → Zonas problemáticas

A 17 días de haber llegado a la Secretaría, ya tiene pleno conocimiento de cuáles son los delitos del fuero común que más se cometen, así como los sectores afectados, donde ya se empezaron a realizar accio-

**«Me he encontrado con la sorpresa de que tenemos excelentes seres humanos como policías y custodios, pero con carencias, y se las hici- mos ver al gobernador, principalmente las de tipo social»**

nes prioritarias.

En la ciudad de Culiacán, los sitios en donde se han detectado focos rojos en el robo de vehículos y asalto a comercio es en las colonias Chapultepec y Centro, en donde ha estado, ha caminado durante la madrugada y en distintos horarios para conocer de forma personal el problema que se tiene.

Los secretarios de Seguridad Pública del resto de los municipios están haciendo lo correspondiente.

En cuanto a los mandos policiales, dijo que le dio mucho gusto que al conocerlos se enteró de que la mayoría son militares, con esto se siente apoyado, está seguro de que trabajarán de la mano porque tienen una empatía disciplinaria en cuestión de la información, y esa es una ventaja porque están acostumbrados a informar oportunamente, a decir la verdad de lo que pasa y a aceptar los errores.

#### → Policía ciudadana

El general brigadier busca que en su mandato los policías tengan acercamiento con la ciudadanía, por esa razón les instruyó que al hacer los recorridos en los sectores circulen a muy baja velocidad y se bajen de las patrullas, platicquen con los comerciantes y vecinos, les pregunten si se sienten seguros, y con esto empezarán a generar la cultura de la confianza y la denuncia.